

SABB ساب

Date: 14/04/2021
Ref: 1230989
Branch: HFO

التاريخ: 20/09/1442
مرجعنا: 1230989
الفرع: HFO

SABB MTS



CPD COLL 2101811321

ID NO:

علي عبدالله الحارثي
1026937597

إلى:
رقم الهوية:

Subject: Clearance Letter & Discharge of Liability Letter

الموضوع: شهادة مخالصة وإخلاء طرف

Sir/Madam:

السيد/السيدة:

We are pleased to advise that you have settled all your outstanding account Ref number:

يطيب لنا أن نحيطكم علماً بأنه تمت تسوية كافة التزامات الحساب الخاص بكم رقم:

SA694500000845043959001

Therefore we confirm releasing you from any Personal Finance towards the Saudi British Bank regarding the above mentioned account only as of today and there is no objection to transfer your salary to other bank. Please note that this letter is not considered as a clearance letter of your credit card which does not require salary transfer to our bank.

وعليه فإننا نؤكد خلو طرفكم من أي التزامات مالية تخص الحساب المذكور أعلاه فقط تجاه البنك السعودي البريطاني حتى تاريخه و لا مانع لدينا من تحويل راتبكم إلى أي بنك آخر و لا يعتبر بمثابة مخالصة وإخلاء طرف فيما يتعلق ببطاقتكم الائتمانية لدى البنك والتي ليست مشروطة بتحويل راتبكم لدينا.

This certificate has been issued upon your request without responsibility on the Bank or its employees.

وقد أعطيت لكم هذه الشهادة بناءً على طلبكم دون أدنى مسؤولية على البنك أو موظفيه.

Regards,

وتقبلوا تحياتي،

عن البنك السعودي البريطاني
For The Saudi British Bank

إدارة التحويلات البنكية
Riyadh
DUSA



COL / 002
171103

رئيس عمليات التحصيل

Any pacification or rectification on this document will be conceded as Void الوثيقة على هذه الوثيقة Void أي كسب وتعديل على هذه الوثيقة Void

لتأكد من صحة الخطاب الرجاء إرسال بريد إلكتروني إلى clearance.coll@sabb.com أو الاتصال على 920029829 بلغها
To confirm the Letter please send an Email to clearance.coll@sabb.com or call 920029829

The Saudi British Bank
Head Office
P.O. Box 9084, Riyadh 11413, Kingdom of Saudi Arabia
Tel: (96611) 405 0677 Fax: (96611) 405 0660
Web: www.sabb.com

البنك السعودي البريطاني
الإدارة العامة
ص. ب. ٩٠٨٤ الرياض ١١٤١٣ المملكة العربية السعودية
هاتف: ٤٠٥٠٦٧٧، فاكس: (٩٦٦١١) ٤٠٥٠٦٦٠، (٩٦٦١١)

Web: www.sabb.com

A Saudi Joint Stock Company C.R. 1010025779, Capital SAR 20,547,945,220 (Fully Paid)

شركة مساهمة سعودية ب.ت. ١٠١٠٠٢٥٧٧٩ رأس المال ريال سعودي (مدفوع بالكامل)

COR/002-COL
010608